
   
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 24 FÉVRIER 2010 

 
    Session ordinaire du conseil d'établissement des écoles de 
Launay/Trécesson, tenue à Trécesson, le 24 février 2010 à dix-
neuf heures.  
 
 

PRÉSENCES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ABSENCES 

 M.  André Noël, directeur 
 
Mmes  Rachel Abel 
 Véronique Aubut 
 Louise-Andrée Audet 
 Vivianne Caron 
 Jacynthe Dubé 
 Hélène Roy 
 
 
 
Mmes Odette Charest 
 France Leclerc 
 Nicole Turgeon 
 
 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, 
SALUTATIONS ET 
PRÉSENCES 
 
 

 M. Noël souhaite la bienvenue aux membres. 

 

LECTURE ET 
ADOPTION DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 CELV–399-10  IL EST RÉSOLU  sur proposition de  
Hélène Roy, 
                            QUE l'ordre du jour de cette réunion soit  
et est adopté avec les modifications apportées. 
                             QUE la présidente soit et est autorisée à 
modifier l'ordre de présentation des dossiers. 
 
                                                                      ADOPTÉE. 

 

INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune 

 
 

 



CORRESPONDANCE  Lettre du syndicat : demande de soutien pour le refus de 

l’ouverture des écoles la fin de semaine. 

 

LECTURE ET 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 
2 DÉCEMBRE 2009 
 
 
 

 CELV–400–10  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Véronique Aubut, 
                               QUE le procès-verbal du 2 décembre 
2009 soit adopté tel que rédigé. 
                                                   
  ADOPTÉE. 
 
 

RETOUR SUR LE 
SPECTACLE DE NOËL 
À LA FERME 

 André avise les membres du CE que le service pourrait être 

renouvelé si demandé. 

 

 

FINANCEMENT DES 
TAPIS À NEIGE 

 Le budget alloué étant dépassé, André demande la permission 

d’utiliser le budget de l’OPP pour l’achat des tapis à neige à 

Launay (495 $ pour 12 tapis). Accepté. 

 

FINANCEMENT 
MONT-VIDÉO 

 Tout comme pour les tapis à neige, André demande la 

permission d’utiliser le budget de l’OPP pour l’activité  au 

Mont-Vidéo (722,98 $ + 293,25 $ transport). Accepté. 

 
 

SORTIE 3E-4E 
ANNÉES À SAINTE-
GERTRUDE LE 
16 MARS 2010 

 Cette activité aurait lieu le 16 mars. Nous demandons la 

permission de sortir avec les élèves. Accepté. 

 
 

SORTIE SKI DE 
FOND AU CAMP 
DUDEMAINE LE 
23 FÉVRIER 2010 

 Cette sortie est déjà passée lors de la rencontre des 

membres du conseil d’établissement. 

 
 

AMÉNAGEMENT DE 
LA BIBLIOTHÈQUE 

 Les plans de la bibliothèque ont été faits. Des 

propositions sont demandées aux membres du CE pour 

l’aménagement, etc. 

 
 



PEINTURE DU 
GYMNASE ET 
FENESTRATION 

 Les besoins ont été transmis l’an passé. Les portes et les 

fenêtres seront changées dans le courant de l’été. Le 

gymnase sera repeint en début d’année 2010-2011. 

 
 

BUDGET RÉVISÉ  Ce point est remis à la prochaine rencontre. 

 

BESOIN 
D’IMMOBILISATION 
- RÉNOVATION 

 André demande aux membres du CE s’ils ont certaines 

demandes. 

 

  Autres sujets : 
 
Convention de gestion et de partenariat : présentation 

aux membres du CE. 

 

Tireurs actifs dans les écoles : Formation sur le PMU d’ici 

juin 2010. 

 

Conseil des commissaires : très apprécié de tous. 

 

  Date et heure de la prochaine réunion : 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 14 avril 2010 à 19 heures. 

 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CELV-401-10       IL EST RÉSOLU, sur proposition de   
Louise-Andrée Audet, 
                              QUE l'assemblée soit levée.    
 
             
           Adoptée. 
  
 

   
Il est  20 h 44. 

 

     

                                                                   , présidente                               , secrétaire 


